

café et de produits du café ont représenté quelque \$13,000,000,000 en 1980, dernière année pour laquelle on dispose de données complètes, venant au deuxième rang des exportations mondiales - après le pétrole - pour ce qui est des exportations des pays en développement.

Nos importations de café vert et torréfié en 1981 ont représenté quelque 2 pour cent du volume des importations mondiales et une valeur de \$400,000,000, se classant au deuxième rang de nos importations de denrées alimentaires - après le sucre. M. MacEachen a noté que la décision du Canada de ratifier le nouvel Accord sur le café constituait une preuve concrète de l'engagement permanent du Canada de collaborer avec les pays en développement pour résoudre leurs problèmes commerciaux et économiques par le maintien d'une coopération économique multilatérale.